

**Fecha:**  
18 de Febrero de 2005

**Cliente:**  
Universidad de Granada

**Publicación:**  
Ideal Digital

IDEAL  
**ideal digital**

Viernes, 18 de febrero de 2005

 Webmail  Alertas  Envío de titulares

**PORTADA** | **ACTUALIDAD** | **ECONOMÍA** | **DEPORTES** | **OCIO** | **TUS ANUNCIOS** | **SERVICIOS** | **CENTRO CO**

**LOCAL**

**JAÉN**

## López Aguilar pide el voto favorable porque la Constitución «significa paz»

**El ministro de Justicia dio una conferencia en las Lagunillas y recordó que la unión de los países europeos ha hecho que el enfrentamiento sea «impensable»**

LORENA CÁDIZ/JAÉN

El ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, cursó su carrera en la [Universidad de Granada](#) y por ello es lógico que ayer se presentará en la Universidad de Jaén, tan cercana a la granadina, con cierta familiaridad. «Tengo mucha amistad con esta universidad», dijo el titular de Justicia que ofreció ayer en la misma UJA una conferencia enmarcada en la campaña a favor de la Constitución Europea que se vota en referéndum el próximo 20 de febrero. «Tenemos una cita con las urnas para votar una cuestión que merece encarecidamente la pena».



RAZONES. López Aguilar habla con Juan Manuel Faramiñán antes de comenzar la conferencia. /C.M.

 Imprimir  Enviar

Merece la pena la Constitución Europea porque, según el ministro, significa la paz «antes que nada y como ninguna otra cosa». Y es que López Aguilar quiso referirse a los argumentos que desde otras fuerzas políticas se han lanzado contra el texto constitucional a lo largo de esta campaña y que se han referido sobre todo a aspectos económicos, «pero antes que tener en cuenta el tema económico hay que resaltar el balance de paz que ha supuesto la unión de países europeos».

«Sobre todo en la Universidad, donde existe mucha gente joven que no tiene memoria histórica viva, hay que explicar que desde que la Unión Europea se puso en marcha no ha habido dos países que formen parte de ella y que se hayan declarado la guerra», dijo el ministro que añadió que a día de hoy es incluso «impensable» que esto ocurra porque incluso ha habido países que previo a

### UNIVERSIDAD

F Becas Sócrates: Así también, el ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, quiso resaltar en relación con el mundo universitario, en el que se encontraba ayer para dar la conferencia a favor del voto positivo, los beneficios y el futuro que Europa y su posible constitución han supuesto y supondrán para los jóvenes universitarios. Entre otros temas, destacó las becas de movilidad Sócrates-Erasmus, que permiten a los estudiantes cursar parte de su carrera en otras universidades europeas y que estudiantes europeos vengán a estudiar a la Universidad de Jaén o a cualquier otra de España con la que existan convenios de

<b>Fecha:</b> 18 de Febrero de 2005	<b>Cliente:</b> Universidad de Granada	<b>Publicación:</b> Ideal Digital
<p>su ingreso en la UE tenían problemas, pero que una vez integrados no han recurrido nunca a la amenaza o agresión, «las situaciones se arreglan negociando».</p> <p>De esta forma, el ministro también habló de una Europa que ha supuesto «progreso, acercamiento y amistad» para los jienenses, los andaluces y los españoles. «Jaén no era hace unos años lo que es ahora y las carreteras que la unían con otras provincias no son comparables con las de ahora», dijo López Aguilar. «Éramos un país marginado de Europa y no porque no fuese el sueño de muchos ser europeos sino porque los valores que imperaban en Europa estaban fuera de España», continuó el ministro que aprovechó para decir que también es justo que este progreso llegue a otros países del continente con su ingreso en la UE.</p> <p>Así, por último, López Aguilar puso mérito al hecho de que en España se haya convocado referéndum que, explicó, no era necesario y en otros países no se ha hecho, porque «políticamente se ha optado por compartir la decisión con los ciudadanos».</p>		
<a href="#">Subir</a>		